



Vendredi 11 décembre

Solidarité : allumer l'espoir dans la nuit

Durant l'hiver, il arrive parfois que l'on ait l'impression de manquer de lumière. La nuit est longue, très longue même, et, quand le jour paraît, c'est souvent le brouillard qui nous environne. On se prend à rêver d'été, de soleil, de longues soirées qui s'étirent avant que le soleil ne se décide à aller se coucher.

Et toi ? Est-ce que tu trouves aussi que le jour tarde à venir, en cette saison ?

Dans un sens symbolique, il y a autour de nous, quel que soit le pays où nous vivons, des gens qui espèrent le lever du jour. Peut-être que leur "nuit" à eux s'appelle la pauvreté, la solitude, l'exclusion, la maladie, le chagrin... *Dans ces cas-là, d'après toi, qu'est-ce que ça pourrait être, espérer la "venue du soleil" ?*

Bien sûr, tu ne peux pas aider tout le monde. Mais, si tu connais des personnes autour de toi, dont le moral est sombre, dont la vie manque de lumière, tu peux leur faire un signe d'amitié, pour leur dire que tu penses à elles : cela fait toujours chaud au cœur de savoir qu'on est pas tout seul.



Demain, samedi 12 décembre, tu peux aussi te montrer solidaire de personnes que tu ne connais pas, mais qui vivent dans la précarité, en rejoignant l'opération « 1 million d'étoiles », sous l'égide de Caritas Suisse. Nous sommes tous invités à illuminer par des bougies les places publiques du pays. Chaque lumière allumée est un témoignage de confiance envers une Suisse qui soutient les faibles et aide les personnes en détresse. Toi aussi, tu peux poser un geste de solidarité avec ceux qui ont besoin "d'un peu de lumière" dans leur vie.

Voici comment participer :

- Tu peux rejoindre un lieu d'illumination. Tu trouveras celui qui est le plus proche de chez toi sur www.unmilliondetoiles.ch.
- Tu peux allumer une bougie sur le rebord de ta fenêtre ou devant ta maison.
- Tu peux aussi allumer une bougie virtuelle sur le site de Caritas www.unmilliondetoiles.ch... Tu peux même la dédicacer à quelqu'un que tu connais !

A Lausanne, l'illumination aura lieu sur les marches de l'église St-Laurent. Tu peux y rejoindre les jeunes du Madep-ACE pour allumer les bougies, dès 16h.

Venez nombreux mettre de l'espoir dans la nuit, mettre de la lumière dans la vie !

